

# のぞみっこ

元氣・本氣・笑顔で挑戦

鶴岡市立京田小学校だより

令和7年6月18日 特別号



## 61回目の新潟地震追悼式も心を込めて実施 ～今年も黙祷及び花の奉呈で犠牲者のご冥福を祈る～



6月16日（月）、新潟地震で犠牲となった京田地区幼稚園の3名のご冥福を祈り、追悼式を行いました。まず、校長から地震で京田幼稚園の園舎が倒壊し、園児が下敷きになったこと、必死の救助作業・救命処置が行われたことなど、当時の様子をスライドをつかいながら説明。次に各学年の児童代表が、皆様から寄せていただいたお花を奉呈し、全員で黙祷を捧げました。朝からたくさんのお花を持たせていただき、本当にありがとうございました。その後、児童代表の6年後 さんが家族から聞いた話を交えながら、自分の命は自分で守るという意識や防災に対する考え方を堂々と述べてくれました。また、追悼式を行う前には、全員がヘルメットを被り、地震を想定した避難訓練を行い、素早く安全に避難する学習も行いました。

なお、当日は山形新聞や庄内日報、並びに山形テレビ（YTS）の取材も入り、避難訓練及び追悼式等の様子が、夕方のニュースで放送されました。



↑毎年、追悼式が終わると、6年生がほなみ保育園脇にある新潟地震被災者慰霊碑に、京田小の追悼式で奉呈したたくさんのお花を持って行き、供え、手を合わせてくれています。